

## Piden a la ONU exigir al gobierno de EPN esclarecer caso de los seis jóvenes desaparecidos en Veracruz.

**Por: Revolución tres punto cero. 22/02/2016**

(12 de Febrero, 2016).- Diversas organizaciones y colectivos de derechos humanos pidieron al Comité de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) contra la Desaparición Forzada que exija al gobierno de Enrique Peña Nieto responda por la desaparición forzada de seis jóvenes en Veracruz, en diciembre de 2013.

La petición incluye que se dicten medidas cautelares al gobierno federal para que adopte los protocolos de búsqueda y localización de las seis víctimas, quienes fueron detenidas por policías estatales y fuerzas federales.

En la solicitud se detalla que la desaparición de los jóvenes fue producto de una detención colectiva, programada e ilegal, realizada por hombres uniformados pertenecientes a diferentes cuerpos de seguridad.

Los elementos policiacos detuvieron a 10 jóvenes, de los cuales seis todavía se encuentran desaparecidos, quienes fueron sacados de sus viviendas, golpeados y subidos a dos camionetas tipo pick up, pertenecientes a la Agencia Veracruzana de Investigación.

Los jóvenes fueron llevados al centro conocido como el “Penalito de Playa Linda” donde liberaron a cuatro jóvenes, pero los otros continúan desaparecidos.

Entre 2010 y 2014 Veracruz acumuló 59 averiguaciones previas por desaparición forzada, por lo que suman en total 659 personas desaparecidas en la entidad.

Apenas hace unos días, las autoridades federales localizaron los restos de dos de los cinco jóvenes desaparecidos en Tierra Blanca por elementos de la policía municipal.

Fuente: <http://revoluciontrespuntocero.com/piden-a-la-onu-exigir-al-gobierno-de-epn-esclarecer-caso-de-los-seis-jovenes-desaparecidos-en-veracruz/>

Fotografía: Revolución tres punto cero.

**Fecha de creación**

2016/02/22